

Vos questions / nos réponses

VOTRE SITE EST BIEN COMPLIQUE POUR UN MALADE

Par [Profil supprimé](#) Postée le 22/10/2011 06:48

Votre site est bien compliqué a utilisé pour le commun des mortels et de plus vous avez a faire des malades , pas a des pros de l'informatique 1 adresse mail suffirait ces gens la ils peuvent écrire moi je me suis sortie d'affaire au bout de 5 ans les cliniques et la prise en charge des patients il y a beaucoup a dire!!!!!!!!!!!!!!

Mise en ligne le 25/10/2011

Bonjour,

Nous sommes désolés d'apprendre que vous avez eu des difficultés pour utiliser notre site.

Si vous souhaitez partager votre expérience, vous pouvez vous rendre dans la rubrique "Témoignage". Vous pourrez ainsi témoigner de votre parcours et de cette dépendance dont vous avez su, semble-t-il, vous séparer avec succès.

Cordialement.
